

行政なんでも相談

秋の行政相談週間

10月17日(月)から23日(日)までは「秋の行政相談週間」です。

行政相談は、国の仕事を始め、N・T・Tなどの特殊法人等の仕事に關して、苦情や困っていること、心配なこと、要望などにつ

いて相談に応じ、その解決をお手伝いするものです。

当町では、行政相談委員がいるつでも自宅で相談に応じているほか、次のところで行政相談所を開設します。

【日時】

10月20日(木)
午前10時～午後3時
10月26日(水)
午前10時～午後3時

【場所】

小野町多目的研修集会施設

10月は土地月間です

◆『土地』を活かして豊かなくらし

みんなが自分勝手に土地を利用し、自分の利益だけを考へて投機的な土地取引を行うと、地価の高騰、乱開発等につながります。

様々な土地問題解決のため、『土地は公共性・社会性をもった限られた資源』であるという認識を持っていただく必要があります。

◆国土利用計画法届出制度について

国土利用計画法は、土地の投機的取引や地価高騰を抑制し、乱開発を防ぐために土地取引の届出制を設けています。一定面積(都市計画区域内5千㎡、都市計画区域外1万㎡)以上の土地の取引をした場合には、契約締結後二週間以内に、買主が土地の利用目的及び取引価格等を届出なければなりません。

◆問い合わせ

総務課

☎72-2111

(1階青年婦人研修室)
【行政相談委員】
二瓶 洋輔

大字谷津作字松葉1番地の2

☎72-3297

使っていますか マイバッグ

みなさんは買い物をするときに、マイバッグ(自分で用意した買い物袋)を持って行きますか?

店で渡されるレジ袋は、手ぶらで買い物ができる便利なものです。レジ袋だけでなく、小分け用のポリ袋を多めに持ち帰る方もいるでしょう。

しかし、レジ袋やポリ袋の多くは、そのままゴミとして捨てられています。最近では、ゴミ増加の一因になっているとして、レジ袋有料化のニュースも聞かれるようになりました。

家庭からのゴミを減らす第一歩は、余計な物をもらわないことです。レジ袋だけでなく、過剰包装もゴミが増えている一因です。

買い物にはマイバッグを使用し、余計なゴミを出さない賢い消費者になりませんか?

問い合わせ

町民生活課

☎72-6933

ダイオキシン類調査結果 小野ウエストパーク

町が実施した小野ウエストパーク一般廃棄物最終処分場周辺のダイオキシン類調査の結果がまとまりました。

調査結果は表のとおりで、どの採取地点でも環境基準値を下回り良好な環境が保たれています。町では、今後とも定期的に調査を実施し、みなさんに結果をお知らせいたします。

問い合わせ

町民生活課

☎72-6933

小野ウエストパーク周辺ダイオキシン類調査結果

平成17年7月11日小野町実施 (単位:ピコグラム)

種類	地点	調査結果	環境基準値
土壌	正門前	1.2	1,000
底質	排水沢(布団籠部)	0.42	150
	最下流沢(夏井川合流前)	3.9	
水質	排水沢	0.070	1
	最下流沢(夏井川合流前)	0.32	

※1ピコグラムは1兆分の1グラムを表します。

11月6日から12日までは 年金週間です

近年、平均寿命がますます伸びてきています。長寿は大変よろこばしいことですが、現在のような少子化時代には、長い老後生活の保障を、自分の子供に頼るだけでは万全とは言えません。また、将来の経済情勢がどうなっていくのか、そのうえ自分が何歳まで生きて、どれくらいの備えが必要なのかは、誰にも分かりません。

こうしたことから、国民年金など、公的年金の果たす役割はますます重要になってくるわけです。

公的年金は、将来の経済情勢がどのように変わるうとも、長い老後の収入確保を約束できる唯一のものなのです。

ぜひ、この機会に自分自身の年金について、もう一度考えてみましょう。

訂正とお詫び

広報おのまち9月号中下記の記載が誤っておりましたので、訂正するとともにお詫びいたします。

- ①7ページ表2「ねたきり介護者手当」月額を「5,000円」に
- ②20ページ「お誕生おめでとう」欄「名古屋隆之助」さんの名を「隆之介」に